#### Frischgebackene **Facharbeiter**

17 Absolventinnen und Absolventen aus dem Vorbereitungslehrgang zum Facharbeiter Landwirtschaft des Jahrgangs 2022-23 bekamen ihre Facharbeiterbriefe feierlich verliehen.

Die angehenden Landwirte wurden von qualifizierten Referenten in 240 Unterrichtseinheiten fachlich und unternehmerisch auf die Facharbeiterprüfung und die Berufsausübung vorbereitet. Vor der Verleihung beim Heurigen "Großreither Hof" in Kaumberg wurde den frischgebackenen Facharbeitern ein kurzer Einblick in den Betrieb der Familie Schuh gewährt. Als Ehrengäste wohnten der Vizepräsident der Landwirtschaftskammer Lorenz Mayr, sowie Kammerobmann der Bezirksbauernkammer Lilienfeld Rudolf Buchner bei. Geschäftsführer der Lehrlings-& Fachausbildungsstelle Anton Hölzl gratulierte zu den erbrachten Leistungen und appellierte an die Absolventen, gute Botschafter der österreichischen Landwirtschaft zu werden.

"Wir dürfen nicht müde werden, landwirtschaftliche Themen zu kommunizieren. Es gibt in der Landwirtschaft jede Menge Kritiker und viele heikle Themen wie den Tierschutz, die man sachlich argumentieren muss", sagte er.



▲ Die Absolventinnen und Absolventen erhielten in Kaumberg ihre





▲ Vespafreunde aus elf verschiedenen Klubs aus ganz Österreich versammelten sich in St. Veit. Foto: Jun

## Treffen der Vespa-Fans

Die Vespa, der trendige Roller aus Italien, erfreut sich nach wie vor großer Beliebtheit, auch im Bezirk Lilienfeld. Unzählige Vespafreunde aus elf verschiedenen Klubs aus ganz Österreich kamen zum Vespatreffen nach St. Veit ins Highlander Roadhause. Die Hauptorganisatoren Rudolf Klaar und **Christian Lashofer** freuten sich gemeinsam mit Vizebürgermeister Gerhard Jun über das Event. An die 70 Roller ab dem Baujahr 1951 konnten bestaunt werden.

# Eine gemütliche Lesung

Im Hainfelder Kultursaal fand eine Lesung mit Martina Parker statt. Die Buchautorin las aus ihren Büchern und erzähtle Anekdoten aus ihren Leben.

Als begeisterte Zuhörerinnen und Zuhörer mit dabei waren Vizebürgermeister Andreas Klos, Stadträtin Ingrid Sperl, Buchhändlerin Nina Kargl, Stadträtin Anita Zehetmayer und Andrea Kargl.



Vizebürgermeister Andreas Klos, Stadträtin Ingrid Sperl, Buchhändlerin Nina Kargl, Stadträtin Anita Zehetmayer, Buchautorin Martina Parker und Andrea Kargl (v. li.). Foto: Klos

#### **Besuch vom** Wirtschaftsbund

Der Wirtschaftsbund NÖ konnte im Rahmen eines Betriebsbesuches bei der Firma Trost in Traisen Einblicke in die Bereiche Transport und Güterverkehr sammeln. Landesobmann Wolfgang Ecker wurde dabei von Landtagsabgeordneten Jochen Danninger begleitet. Geschäftsführer Johannes Trost berichtete über das in dritter Generation geführte Familienunternehmen und den Umgang mit den aktuellen Herausforderungen. "Unser Unternehmen ist dank mehrerer Standbeine sehr breit aufgestellt. Das hilft uns, krisenresistenter zu sein. Der Arbeitskräftemangel, die hohen Treibstoffkosten und die allgemeine Abschwächung der Konjunktur sind für die gesamte Branche aber bereits eine große Belastung", so Trost.



 Wolfgang Ecker, Barbara Trost, Johannes Trost, Jochen Danninger Johann Trost, Prokurist Harald Dorner, Andreas Trost. Foto: WBNOE/Pomberger



"Quetschnguru" Hannes Baumann, Bürgermeister Karl Bader, Bauernbundobmann Thomas Rosenbaum, Kulturbeauftragte Anita Mairhofer und Pfarrer Bartholomäus Gattinger (v. l.) ließen den Kindermaibaum Foto: NÖN Steyrer

### Maibaum ist gefallen

Der Kindermaibaum wird jedes Jahr von einem Dorfbewohner gespendet. Heuer stellten Thomas und Heidi Rosenbaum die rund 16 Meter hohe Fichte zur Verfügung. Knapp 50 Kinder versuchten beim Kindermaibaumsteigen Anfang Mai, organisiert von Kulturchefin Anita Mairhofer auf den Baum zu kraxeln (die NÖN berichtete). Am Pfingstsonntag wurde das geschmückte Prachtstück wieder umgeschnitten und zugunsten eines karitativen Zwecks ver-

steigert. Mit einer Handsäge machten sich Bürgermeister Karl Bader und Pfarrer Bartholomäus Gattinger an die Arbeit. Rasch hieß es unter professioneller Aufsicht durch Bauernbundobmann Thomas Rosenbaum und unter musikalischer Begleitung von "Quetschnguru" **Hannes Baumann** sowie Applaus der vielen Zuschauer - "Baum fällt"! Mario Götzenbrugger ersteigerte schließlich den Maibaum. Der Erlös von 350 Euro kommt dem Kinderpfarrlager zugute. Der Geldbetrag wurde vor Ort dem Ferienlagerleiter Martin Pandalitschka zur weiteren Verwendung übergeben.

## Frauen wurden verwöhnt

Die SPÖ Hohenberg veranstaltete mit ihrer Ortsparteiobfrau Doris Bachinger ihr traditionelles Frauenfrühstück im Saal des Gasthauses Zwei Linden. Rund 60 Frauen nahmen am Frühstücksbuffet teil, an dem unter anderem die männlichen SPÖ-Gemeinderäte den Damen Kaffee, Tee oder Säfte servierten.

Gleich am Eingang wurden sie von Bürgermeister Ferdinand Lerchbaumer und Vizebürgermeister Heinz Spreitzhofer mit einem Glas Sekt begrüßt. Doris Bachinger gab an, auch nächstes Jahr wieder ein Frauenfrühstück in Hohenberg abhalten zu wollen.



▲ Heinz Spreitzhofer präsentierte die Köstlichkeiten am Frühstücksbuffet-Tisch.



Heinz Spreitzhofer, Helmut Kurz, und Ferdinand Lerchbaumer.



▲ Das Frauenfrühstück-Team der SPÖ Hohenberg: Ferdinand Lerchbaumer, Helmut Kurz, Heinz Spreitzhofer, Doris Bachinger, Rene Weyrer, Eva Schweiger und Monika Ried. Fotos: SPÖ Hohenbera